Übrigens

In meinem letzten Übrigens-Text habe ich von den 11 Erstkommunionfeiern gesprochen.

Nun haben sie stattgefunden. Davon 8 Feiern an einem Wochenende bei 30 Grad.

Das war schon eine Herausforderung. Aber es war schön.

Dazu haben auch viele Menschen beigetragen. Verschiedene Musikgruppen, Ordner, Messdiener,

Küster, Katecheten, die Sekretärin, der Pastor, die Putzfrau, die Blumenfrauen.

Letztendlich aber auch die Kommunionkinder und ihre Familien, die sich auf einen Gottesdienst mit begrenzter Personenzahl, Maske und ein wenig Singen eingelassen haben.

Es war megaanstrengend, aber ich finde, es hat sich gelohnt. Die Kinder waren persönlicher angesprochen, die Familien hatten ihre Kinder durchgängig im Blick, besser als in einer überfüllten Kirche.

So oder ähnlich wird es in alle 4 Gemeinden des Pastoral-Bereiches Hannover Süd gewesen sein.

Deshalb ein herzliches Dankeschön den vielen, vielen Menschen, die an den Erstkommunionfeiern beteiligt waren.

Ich denke. kleine Erstkommunionfeiern wird etwas sein, das wir aus der Corona-Zeit mitnehmen.

Nur nicht 8 Feiern bei 30 Grad. Das war sehr anstrengend, denn für jeden Gottesdienst musste ich alles neu im Blick haben. Da habe ich zum ersten Mal gemerkt, dass ich nicht mehr 30 bin.

Aber nun habe ich Urlaub und danach geht es mit frischer Kraft an den nächsten Kurs.

Dagmar Fromm-Brauner